Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 310 m2
Référence V2034ST
Prix 3600 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa magnifiqguement rénovée, nichée a seulement quelques pas de la plage, offrant
une oasis de tranquillité, avec 255 m?2 habitables aux finitions impeccables et un
design élégant.Au rez-de-chaussée, un vaste espace de vie vous accueille,
comprenant un salon spacieux, une salle a manger conviviale et une cuisine
moderne, idéale pour les repas en famille ou entre amis. Une chambre de maitre
somptueuse compléte ce niveau.A I'étage, trois chambres en suite offrent un
confort ultime, avec deux d'entre elles donnant accés a une terrasse privée offrant

une vue mer.Une dépendance d'environ 60 m2, ...

Beautifully renovated villa, nestled just a few steps from the beach, offering an oasis
of tranquility, with 265 m?2 of living space with impeccable finishes and elegant
design.On the ground floor, a large living area welcomes you, including a spacious
living room, a convivial dining room and a modern kitchen, ideal for meals with
family or friends. A sumptuous master bedroom completes this level.Upstairs, three
en-suite bedrooms offer ultimate comfort, with two of them giving access to a
private terrace with sea views.An outbuilding of about 60 m?2, offers additional

space for guests or can be ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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